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                                               REQUERIMENTO N.º061/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitamos informações de quando será construído um Prédio próprio 

para a ETEC. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Isso se faz necessário, pois hoje em dia existe apenas uma sala 

destinada à ETEC na cidade, que fica na Escola Cel. Amâncio Bueno, sendo que a 

mesma é uma escola técnica que prepara e forma os cidadãos para os cargos de 

trabalho (com mão de obra especializada), no Município.  

Quando será que as autoridades Competentes, olharão com mais 

carinho e  construirá um prédio destinado a essa Escola, que oferece hoje os melhores 

cursos técnicos para formar profissionais capacitados em nossa cidade ? 

Gabinete do Vereador Walter Luís Tozzi de Camargo, 05 de Março 

de 2018 

a.)VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 6 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 7 de março de 2018 

  

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


